

## Sat Samapta Polres Sumbawa Barat Laksananan Patroli Kota, Antisipasi Kerawanan Malam Minggu

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID)

Nov 3, 2024 - 11:27



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat rutin melaksanakan patroli kota untuk mengantisipasi kerawanan kamtibmas dan keramaian di malam Minggu, yang digelar pada hari Sabtu, 2 November 2024,

pukul 21.30 WITA.

Dalam kegiatan patroli tersebut, petugas menyasar tempat-tempat yang berpotensi menimbulkan kerawanan gangguan kamtibmas di antaranya areal taman Kemutar Telu Center (KTC) sebagai tempat pusat keramaian di malam hari apalagi malam Minggu.

“Selain di lokasi areal taman KTC, di tempat lingkungan Santong/jalan jalur dua juga ada keramaian (pasar malam/rona-rona) juga menjadi prioritas dalam patroli tadi malam,” ujar Kasat Samapta, AKP Muhammad Santoso.

Dalam kesempatan tersebut, petugas yang berpatroli menyapa anak-anak muda agar tidak melakukan balap motor (trek-trekan) di jalan umum yang bisa membahayakan pengguna jalan lainnya, agar tidak terjerumus penyalahgunaan narkoba, dan perbuatan asusila.

Demikian halnya kepada para pengunjung keramaian, petugas patroli menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk bersama-sama menjaga situasi wilayah Sumbawa Barat tetap kondusif di masa Pilkada serentak sekarang ini, perbedaan pilihan adalah hak warga negara namun kerukunan harus tetap terjaga.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan, “Pada saat malam Minggu, Unit Patroli Samapta mengoptimalkan kegiatan Blue Light Patrol (BLP) dengan prioritas di dalam kota, areal taman KTC maupun Tiang Nam. Selain berpatroli dalam kota, juga melaksanakan patroli jarak jauh ke wilayah kecamatan dengan menyasar titik kerawanan yang tidak bisa dijangkau oleh Patroli Polsek, semua upaya dilakukan oleh Polres Sumbawa Barat untuk menjamin rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang menikmati hiburan di malam Minggu maupun dalam kehidupan sehari-hari.” (Adb)